
AnwohnerInnen der Kleinen Ulrichstraße sowie Gäste in den Cafés und Restaurants 
beschweren sich immer wieder über ein hohes Verkehrsaufkommen in der Kleinen 
Ulrichstraße, überhöhte Geschwindigkeit, regelwidriges Befahren von Einbahnstraßen etc. 
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung: 
 

1. Wie viele Verkehrskontrollen wurden seit den Änderungen der Verkehrsführung im 
Jahr 2014 durch Polizei und/oder Ordnungsamt in der Kleinen Ulrichstraße 
durchgeführt (bitte nach einzelnen Jahren auflisten; für 2019 mit Stand 30.4.2019)? 

2. Welche Verstöße in welcher Anzahl wurden festgestellt (bitte nach einzelnen Jahren 
auflisten; für 2019 mit Stand 30.4.2019)? 

3. Inwiefern hat aus Sicht der Stadtverwaltung die veränderte Verkehrsführung 
entsprechend des Konzeptes – Stufe 1 (siehe Vorlagen vom Januar 2014) dazu 
beigetragen, das eigentliche Ziel zu erreichen, den Straßenverkehr in der Kleinen 
Ulrichstraße zu beruhigen? 

4. Sieht die Stadtverwaltung die Voraussetzungen dafür gegeben, das Konzept – Stufe 
2 oder gar Stufe 3 umzusetzen? Falls nein: Warum nicht? 

 
gez. Johannes Krause 
Vorsitzender der SPD-Fraktion 
Stadt Halle (Saale) 


